
Il guérit les cœurs brisés et soigne leurs 
blessures. 
Nous ne sommes pas seuls face à la 
souffrance. Le Seigneur est à nos cotés 
et nous donne son amour et son esprit 
pour affronter ce mal. Jésus a toujours 
lutté contre ce qui empêche d'être 
heureux : Il rend la vue aux aveugles, 
Il fait danser les boiteux, Il réconcilie 
les familles, Il rend la vie à ceux qui 
meurent, Il permet aux plus petits 
d'être eux-mêmes... Jésus a affronté 
toutes les situations malheureuses de 
la vie et les transforme pour la gloire 
de son Père. 
 

Avec les faibles, j'ai été faible...  
Je me suis fait tout à tous. 
Le visage des soignants apparaît. Pour 
supporter la souffrance et consentir à 
une vie qui n'est plus celle dont on 
rêvait, des hommes et des femmes se 
dévouent pour soulager notre misère, 
éclairer d'un sourire la journée, nous 
réconforter quand le doute s'installe. Et 
les soignants sont tellement 
nombreux ! Nos familles, nos amis, les 
croyants qui prient pour nous sont de 
cette grande, belle et discrète famille 
qui prend soin de nous. 
 
 

 
Il guérit beaucoup de gens atteints de 
toutes sortes de maladies et Il expulsa 
beaucoup de démons. 
Le Seigneur donne toujours en 
abondance, sans compter, sans 
condition. Il le fait pour nous 
unifier, pour que nous soyons 
pleinement nous-mêmes. Il ne veut 
pas de tourments, de divisions, de 
doutes. C'est pour cela qu'Il expulse 
les démons. 
 
Le lendemain, Jésus se leva, bien avant 
l'aube. 
Il sortit et se rendit dans un endroit 
désert, et là Il priait. 
Marc ne nous dit pas si Jésus a bien 
dormi...mais il nous dit que Jésus, 
bien avant l'aube, sort, se rend 
dans un endroit désert et prie. Dans 
notre chambre, avant même que la 
journée commence, nous pourrions 
faire comme Jésus : prier, Lui 
parler, lui dire ce que nous avons 
dans le cœur, lui confier la journée, 
les rencontres, les soins,... Vivre un 
cœur à cœur réconfortant et 
apaisant. 
 
Tout le monde te cherche. 
Cette remarque de Simon pourrait 
nous dérouter. Pourquoi ne laisse-t-
il pas Jésus tranquille ? Tout 
simplement parce qu'il n'est pas 
possible de garder pour soi ce que 
le seigneur accomplit. Jésus est 
toujours à l’œuvre. Aujourd’hui 
encore, là où nous sommes, le 
Seigneur prend soin de nous.

 
Seigneur, je te rends grâce 

pour Ta parole qui me soutient 



et me réconforte. 
J'entends à nouveau que Tu es là, 

avec moi, et que Tu vois ce que je vis. 
Je choisis de Te faire confiance 

et d'accepter ce qui s'impose à moi. 
Avec toi, c'est plus léger. 

Ne laisse pas le doute, la colère, 
l'inquiétude me séparer de Toi. 

Ma vie est difficile 
mais Tu es mon secours. 

Je crois en Toi, j'ai confiance en Toi. 
Amen 

Cécile Acquette, Marie Lise Biscari, Hélène Bossaert


